

El Departament d'Agricultura aprobó el reglamento que establece las zonas y características del cultivo

## La Mongeta del Ganxet ya tiene Denominación de Origen

REDACCIÓN

La Mongeta del Ganxet con Denominación de Origen protegida (DOP) Vallès-Maresme, puede cultivarse en todos y cada uno de los 43 municipios del Vallès Oriental. Así lo establece el reglamento de la DOP que aprobó la semana pasada el Departament d'Agricultura, Alimentació i Acció Rural (DAR) de la Generalitat de Catalunya y que entró en vigor a partir del viernes con su publicación en el Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya (DOGC). La Orden publicada el viernes otorga el reconocimiento transitorio de la mencionada DOP, aprueba el Reglamento y la relación de municipios correspondiente a su zona de producción, elaboración y envasado,



Xavier Solanas

Los payeses ya pueden garantizar la calidad de su Mongeta del Ganxet.

además de reconocer su Consejo Regulador provisional. El Reglamento de esta

DOP protege las Mongetas del Ganxet secas o cocinadas en conserva con las ca-

racterísticas definidas en el mismo y que cumplan en la producción, la elaboración, la designación y la comercialización todos los requisitos que exige el pliego de condiciones y el resto de la legislación vigente. El tipo de judías ahora protegidas con esta DOP corresponden exclusivamente a las semillas de judía (*Phaseolus vulgaris* L.) del tipo varietal Ganxet. La Orden también fija que las condiciones de cultivo y de recolección serán las tradicionales que tienden a conseguir la mejor calidad de las judías. Las técnicas empleadas en la elaboración y envasado de las judías, señala el reglamento, "serán las adecuadas para obtener productos de la máxima calidad". Además, se especifica que el producto tenga un transporte y manipulación "que aseguren su llegada al lugar de destino en condiciones satisfactorias". Además de todos los municipios del Vallès Oriental el cultivo de la Mongeta del Ganxet se puede llevar a cabo en varios municipios de la comarca del Vallès Occidental y en algunos de las comarcas del Maresme y de La Selva.

## LA PREGUNTA

### ¿Consume hoy igual que lo hacía el año pasado o se retiene más debido a la crisis?



Encuesta realizada a 100 personas escogidas al azar en las calles de Granollers el pasado martes, 20 de mayo de 2008.

**Encuesta digital:** Hace una semana en nuestra encuesta de calle ¿La Fira de l'Ascensió de este año ha sido igual, mejor o peor que la del año pasado?, sobre cien personas encuestadas, el 36% dijo Mejor, el 24% dijo Peor y el 40% dijo Igual. El miércoles por la tarde, esta misma pregunta en la edición digital, recogía 106 votaciones con el siguiente resultado: el 83% Peor y el 17% Igual.



PERE MONTLLEÓ  
41 años  
La Garriga

"Consumo menos. Salgo menos de fiesta e intento ahorrar más en ropa".



NÚRIA SALAYET  
47 años  
Santa Eulàlia de Ronçana

"No consumo tanto. He reducido todos los gastos".



MARC CUTRINA  
32 años  
Les Franqueses

"He disminuido el consumo no saliendo tanto a cenar, yendo menos al cine...".

ENCUESTA: Oriol SERRA FOTOS: Xavier SOLANAS